

第48回 運動会 開催

2021.5.15

5月15日、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、来賓や児童生徒のご家族には人数の制限をお願いし、第48回運動会を開催しました。例年とは違い、「午前中で終了」「競技は7種目に絞り、中・高等部の生徒は全競技に出場する」（訪問教育の児童生徒は事前に玉入れを病棟で行い、点数を当日加点する）としました。また競技中以外は、全員マスクの着用を徹底しました。昨年度の第47回運動会は、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため中止となり、2年ぶりの開催となりましたが、快晴の下、選手一同、昨年度の分も取り戻すかのように熱い戦いを繰り広げました。

種 目	
開 会 式 (9:45~)	
1	ラジオ体操
2	短距離走
3	玉入れ
4	つめつめカラーボール
5	綱引き
6	ストラックアウト
7	全員リレー
閉 会 式 (12:00~)	



開会式の様子



選手宣誓



【短距離走】 100m を走ります スタート前の緊張の一瞬



【玉入れ】 玉をまとめて投げる戦略が見事に的中しました



【つめつめカラーボール】 慎重に ミニハードルに気を付けて 早く運んで



【綱引き】 綱が切れそうなくらい引っ張り合いました

保護者や来賓の方と生徒は、トイレを分けたり、立ち入り区域を制限する柵を設けたりして、接触しないよう配慮しました。また、会場にいる方全員が声援ではなく、拍手や鳴り物を鳴らすことで選手たちを応援しました。



【ストラックアウト】 フライングディスクで的を射貫きました



【全員リレー】 誰がどのくらいの距離を走るかチームで考え トラック3周を走りきりました



閉会式の様子



閉会式では、校長先生から「暑い中、全員がフル出場し、

どの競技も力一杯の戦いぶりで、心に残る運動会でした。一人一人が力を出し切ったこの力が、明日につながります。たくさんの感動をありがとう。」とのお話があり、第48回運動会は幕を閉じました。